



Kulinarik, Zuspruch und Live-Musik



© Thomas Widmer / Lizenzfrei

Take Away der Heilsarmee Zürich-Nord hat sich zu einer Mittags-Streetchurch entwickelt.

Was in der Krise als Puzzleteil mit dem Z'Mittag-Take-Away der Heilsarmee Zürich Nord als Angebot mitten im Saatlenquartier begann, hat sich zu einem beliebten Fixpunkt für die Quartierbevölkerung entwickelt. Längst ist es nicht nur das kulinarische, das die Leute hier hin zieht, sondern auch die Kontakte mit Major Alfred Inniger und seinem Team (natürlich immer mit Social Distancing).

Ermunternde Worte, Interesse für das Wohlergehen der Leute und Zuspruch, geistlich wie persönlich, und auch Live-Musik – das alles macht den Take-Away zu einer richtiggehenden "Mittags-Streetchurch" wo die Leute gern und immer wieder hinkommen.

Suppe – Seife – Seelenheil – hier wird das Gründermotto richtig ausgelebt.

Autor

Thomas Widmer

Publiziert am

16.4.2020